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Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 103/2023/1 
  
von  Ziegler, Horst 
 
am  31.05.2023       im Ortschaftsrat Langendorf 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
  
Gemeindepark 
Der Ortschaftsrat Langendorf möchte in einer der nächsten Sitzung den Fachbereich IV bit-
ten, Vorstellungen zu äußern, wie der weitere Umgang mit dem Parkgelände erfolgen soll. 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Ziegler,  
sehr geehrte Damen und Herren des Ortschaftsrates, 
 
in Beantwortung Ihrer Anfrage teile ich Ihnen mit, dass wir für Ihr Anliegen durchaus Ver-
ständnis haben und Sie dahingehend auch in den kommenden Jahren unterstützen  
möchten.  
 
Bereits in den Jahren 2021 und auch allein im Jahr 2022 wurden ca. 45 T € zur Gefahrenab-
wehr und Pflege für dieses Areal ausgegeben, welche nicht im Haushalt der Stadt in diesem 
Umfang geplant waren. Nach der Begehung betreffend der Aufräumarbeiten im Randbereich 
des Greißlaubachs im selbigen Areal wiesen wir Sie darauf hin, dass es sich hierbei um ein 
Naturschutzgebiet handelt, welches nicht einfach so verändert werden kann und darf. Auch 
nochmalige Recherchen zeigten, dass es sich bei dem aus Ihrer Sicht zu Recht bezeichne-
tes Areal Park, aber tatsächlich um ausgewiesenen Wald handelt. Das Wiederum bedeutet, 
dass hier das Landesforstamt die Betreuung hat und in jedem Fall bei geplanten Verände-
rungen zuerst einzubeziehen ist, sowie auf Grund des zusätzlich ausgewiesenen  
Naturschutzgebietes und Biotops, die untere Naturschutzbehörde des Landkreises zu kon-
taktieren ist.  
 
Aus diesem Grund ist der gewünschte Termin, nicht einfach so machbar. Zudem bedarf es 
einer Grobvorstellung des Ortschaftsrates, was konkret angedacht wird, ohne hier eine Zu-
sage zu treffen (zu welcher ich auch nicht autorisiert bin), dass diese Anforderungen über-
haupt in einem Gespräch erfüllt bzw. beantwortet werden könnten.  
 
Auf Grund der Vielzahl von derzeit prioritäreren Sachverhalten im SG Baumschutz, besteht 
kapazitativ keine Möglichkeit Planvarianten zu erarbeiten. 
 
Ich bitte um Verständnis.  
 
 
 
    
Schellbach 
Fachbereichsleiterin Städtische Dienste  


